Antrag Nr. 08-O-26-0132 CDU-Fraktion

Betreff:

Blitzanlage Hochheimer Straße (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, auf der Hochheimer Straße zwischen Kostheimer Landstraße und Uthmannstraße stationäre Blitzsäulen, die alle 4 Fahrspuren überwachen, wie sie bereits in Wiesbaden in der Mainzer Straße, Schiersteiner Straße und auf dem Gustav-Stresemann-Ring installiert wurden aufzustellen.

Die Hochheimer Straße ist im o.g. Bereich sehr gut und durchgängig zweispurig ausgebaut. Aus diesem Grund wird dort häufig mit erhöhter Geschwindigkeit gefahren. Da die Straße in einem reinen Wohngebiet liegt wird sie auch oft von Fußgängern (dabei auch viele Senioren und Kinder) außerhalb der Ampel- anlagen überquert. Auch die Wendemöglichkeiten und vielen Grundstücksein- und ausfahrten verursachen in Verbindung mit überhöhter Geschwindigkeit oft gefährliche Situationen.

Mainz-Kostheim, 20.10.2008

Stephan Lauer